

Student 6: High Not Achieved

NZQA Intended for teacher use only

International language week blog

今しゅの ボタニー カリジには とても たのしい イベントが ありました。それは international language week という イベント です。この イベント には がっこうの みんなが すきな イベントが 3つ あります。それを いまから せつめい する つもりです。

さいしょに みんなが べつの りょうりをつくる ことです。わたしは とくべつに 日本の りょうりが すきで ひとです。2すしの なかでも にぎり すしを ーばん すきです。みんなは なんの りょうりを すきですか？まい international language week に、(2)おいしい たくいたべものを やすく たべることが できる チャンスと おもっているから おかねを もって くる ことが よいです。

2ばんめは みんなが じぶんお くにの でんとてきな ふくを きるか できます。また、ほかの がくせいの でんとてきな ふくも できる ため、いみが あります。きょねんは 日本人 女学生たちの きもの と インドの 先生 たちの でんとてきな ふくが も きれいだと おもいました。

さいごに がくせいたちの パフォーマンス です。がくせいたちはじぶんお くの でんとてきな ダンス、おんがくなどを プレゼントを します。去年に、かんこく人の コリアン ドラムが たのしかったです。今年の international language week には みんなも じぶんのくにの でんつとの米を みせて ください。

international language week は いつも たのしいです。(1)いちばん いいのは みんな おわりには じぶんと ちよつちがうひとと ともだちが なるからです。せんせいたちは イベントを すこし いろいろな じゅんぴ を してください。また、がいこくでは なして まなぶことが できる ゲームを したいと おもいます。

Helping Hand – To Honda

本田くん

昨日 日本に じしんが あった ニュースを みって 本田くんが ーばんを おもいました。私は ほんとに しんぱいになります。だから、この 手がみをおくります。

だいじょぶですか？ 本田くんのかそくは？ 妹すばるちゃんは だいじょぶですか？

本田くんが ニュージーランド で とても いい ともだちだから このひとたちが ぜんぶ 本田くんについて しんぱい していますね。じしんのあとで よしんがある ことが できるから きをつけて ください。日本の わるいニュースを きてから わたしと わたしの 友だちは 小さい プレゼントをおくります。もってたいな ものが あると いつも はなして ください。わたしたちは いま 千びきの オーリガミをつくっています。それが ねがいを かなえるからです。そして 私たちの ねがいは ひとつです。それは 本田くんのかぞくと 日本の みなさんが ぜんぶ あんせんな どころで すんでいる ことです。

本田くんが とでも たいへんですね。だれもが 本田くんと 日本を おえん

しているかがんばって ください。つぎの 本田くんから よい ニュースが
を ききたいですね。

本田くんの 友達 ジェイン より

七七 という えいがは まんがでした。それから えいがで つくりました。
七七 こまつはボーイフレンドが いる とうきょうに 行きます。でんしゃで
行く 時に 七七おさきと 同じ 名前を もっている 女に あいます。
二人は 行く 時に ビールも のみながら はなしを します。そして、七七
こまつは うちを みに 行く 時に 七七 おさきを またあいます。だから
さいごに 二人は フラット メイトが なります。二人は せんかくが は
んたいですが、中が いいです。七七 こまつは あかるくて かわいいですが
七七 おさきのせんかくは おてんばです。ある日 七七 こまつの ボーイフ
レンドは べつ 女を あうことを している、とても つらいます。七七
おさきは 七七 こまつが つらい時に 七七を てつだいます。それから
二人の うじょが もっと よくなります。私は この えいがは とても おも
しろくて たのしいと おもいます。なぜなら 日本の テエーネージャーのせ
いかつを まなぶ ことが できます。